Home Quienes Somos Colaboradores Términos de Uso Paute Aquí Contactenos

## Productores agrícolas de Putumavo crearon cooperativa con apoyo de Ecopetrol

2 noviembre, 2022 por MiPutumayo



Facilitar el proceso de comercialización de productos agropecuarios mediante la apertura de mercados de una manera técnica, justa y oportuna, es el objetivo de la Cooperativa Multiactiva Agropecuaria del Putumayo (Cooagromayo), que nace como resultado de un proyecto desarrollado por Ecopetrol y la Organización de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito (ONUDC).

"Cooagromayo es una organización que pertenece al sector solidario de la economía y está conformada por 18 asociaciones agrícolas, porcícolas y piscícolas de los municipios de Orito, Puerto Asís, Puerto Caicedo, Valle del Guamuez y San Miguel", explicó Juan Carlos Rodríguez Madrid, jefe de Producción de Ecopetrol en Putúmayo.

"La comercializadora social comercializadora social del Putumayo cumple con el objetivo primordial que tiene la línea de desarrollo rural inclusivo de Ecopetrol, que es la de vincular a productores y sus formas organizativas a encadenamientos productivos de forma sostenible y rentable, cumpliendo con el objetivo de lograr la sostenibilidad económica, social y ambiental de los emprendimientos productivos de las familias campesina logrando su bienestar económico y el desarrollo del territorio", señaló Juan Gabriel Ortiz, líder de Desarrollo Rural Inclusivo de Ecopetrol

Esta nueva cooperativa, que contribuirá a mejorar los ingresos de las familias putumayenses, es el resultado de un trabajo articulado entre Ecopetrol y ONUDC con el fin de crear una comercializadora social que permita consolidar la competitividad de las organizaciones en el departamento del Putumayo.

El trabajo incluyó acciones para el fortalecimiento de las competencias técnico-productivas de los integrantes de la organización, quienes también recibieron asistencia técnica y asesoría en el desarrollo de la propuesta comercial y en el diseño de los modelos de proveeduría para la región.

Esta nueva iniciativa ratifica el compromiso de Ecopetrol con la diversificación de las economías locales y con el desarrollo de las comunidades rurales mediante la promoción de encadenamientos productivos que generen ingresos sostenibles.

Otras Noticias

Promoción Publimavo



Publimayo - Fijo

Publimayo

Publimavo

Google

Publimayo

Necesita ayuda?

